

**¿QUÉ ONDA
CON EL
28S?**



CONSORCIO

◆ OAXACA ◆

TRABAJANDO POR UNA VIDA
EN LIBERTAD PARA
LAS MUJERES

**El 28 de septiembre se
conmemora el Día de Acción
Global para el Acceso al Aborto
Legal y Seguro**

@ConsortioOaxaca



La fecha se estableció en el V Encuentro Feminista Latinoamericano y del Caribe celebrado en Argentina en 1990, tomando en cuenta que las complicaciones por el aborto inseguro y clandestino constituyen una de las primeras causas de mortalidad de las mujeres en muchos de los países de América Latina y el Caribe.

@ConsortioOaxaca



Desde entonces, numerosas organizaciones de mujeres se han sumado a la realización de campañas y jornadas en el marco de esta fecha



con el objetivo de demandar la despenalización del aborto en toda la región para evitar la muerte y criminalización de las mujeres por ejercer su derecho a decidir

@ConsortioOaxaca

**ESTE DÍA ES IMPORTANTE PARA VISIBILIZAR LAS
CONSTANTES EXIGENCIAS AL ESTADO:**

Respeto al derecho a decidir con libertad sobre
nuestro cuerpo

Garantizar la Educación Sexual Integral

Acceso a servicios de salud
sexual y reproductiva dignas
para las mujeres

Fuente: <https://reddesalud.org/es/inicio>

@ConsortioOaxaca



Gracias a la exigencia de los grupos feministas y de mujeres,
en México la interrupción legal del embarazo por voluntad de
la mujer es permitida hasta las 12 semanas de gestación en
CDMX, Oaxaca, Veracruz, Hidalgo y Coahuila.

***¡Un gran avance por el respeto de los
derechos sexuales y reproductivos de las
mujeres!***

